

El Ayuntamiento y CEIN buscan veinte proyectos de 'economía verde'

Ambas entidades eligen este campo para el apoyo y formación de futuros emprendedores

El plazo de inscripción en la web municipal y del CEIN para acceder a este programa termina el próximo día 23

M.MUNÁRRIZ

Pamplona

Movilidad sostenible, transición energética, reciclaje, ecodiseño... la lista es larga para elegir un proyecto dentro de esta "economía verde" en el que desarrollar una actividad laboral. Y a estos futuros emprendedores de iniciativas medioambientales, el Ayuntamiento de Pamplona y Centro Europeo de Empresas e Innovación de Navarra (CEIN) les tienden la mano dentro del convenio de ambas entidades para formar y apoyar nuevas ideas de negocio.

Ayer, la concejala delegada de Gobierno Estratégico, Comercio y Turismo, Ana Elizalde (NA+), y la consejera delegada de CEIN, Pilar Irigoien, presentaron el programa para el que se seleccionarán veinte propuestas. Las personas interesadas pueden ya inscribirse y hasta el próximo día 23 de este mes -tanto en la web municipal, www.pamplona.es, y de CEIN, www.cein.es.

Los elegidos accederán a una formación de 300 horas, que se desarrollarán entre mayo y junio, a través de sesiones online, de asesoramiento y de trabajo individual y grupal. No se descartan las clases presenciales, indicó Irigoien, si finalmente la situación sanitaria lo permite. En este camino que emprenderán para materializar en



La movilidad urbana sostenible, un campo abierto a emprender.

CASO

un negocio su idea contarán con el asesoramiento de personas expertas en emprendimiento de CEIN y de sectores de oportunidades para emprender en la economía verde.

"Aprender haciendo"

"Durante el desarrollo del programa, tendrán formación específica en emprendimiento con metodologías *Learning by doing* (aprender haciendo) y Lean para definir y configurar sus ideas y convertirlas en proyectos empresariales con el desarrollo de competencias emprendedoras. Entre otras temáticas, se abordarán la creatividad y la innovación, la identificación de recursos personales para emprender, la propuesta de valor, el marketing, la financiación o las ventas", indicaba ayer la nota que se emitió tras la presentación.

Un encuentro con la prensa en la que la edil Ana Elizalde destacó que con esta programa se cumple uno de los objetivos de la Agenda Urbana de Pamplona 20-30 que apuesta, dijo Elizalde, por una ciudad verde y sostenible. Y recordó que ya hay iniciativas municipales

en marcha como la integración en Stardust, un proyecto europeo encaminado a aumentar la eficiencia energética global y mejorar la calidad de vida.

Pilar Irigoien anunció que, como preámbulo a esta formación y abierto a todo el mundo, se ofrecerán tres clases magistrales online ligadas a la economía verde, que estarán accesibles en las webs del Ayuntamiento y del CEIN los días 6, 16 y 23 de este mes.

El 6 de abril, el profesor de ESADE y director del Center for Innovation in Cities - ESADE, Esteve Almirall, disertará sobre la ciudad como plataforma de oportunidades para personas emprendedoras. El 16 de abril será el turno del cofundador y director de la Fundación Ecología y Desarrollo (ECODES), Víctor Viñuales, que impartirá la sesión 'Hacer las paces con la naturaleza: oportunidades sostenibles y verde'. Y por último, el 23 de abril, la cofundadora y directora de Innovación de InnoEnergy, Elena Bou, hablará sobre estrategias y casos de éxito en el emprendimiento del sector *cleantech*.